

Le mardi 13 février, la CIG a eu le plaisir d'accueillir le **Professeur Maurice-Ruben Hayoun** à la grande synagogue Beth Yaacov, dans le cadre de **T'es livre ce midi? Les rencontres littéraires et philo de la CIG**, pour une conférence autour de l'essai « **La philosophie juive** », un ouvrage rédigé avec la contribution de la **Prof. Esther Starobinski-Safran z'l** (1931-2013).

Maurice-Ruben Hayoun est professeur émérite des Universités, spécialiste de la philosophie médiévale juive et de la pensée judéo-allemande moderne. Cette rencontre a été organisée à l'occasion de la parution récente de l'édition entièrement mise à jour de l'essai mentionné, aux éditions du Cerf. Cet ouvrage de référence intègre la philosophie rationnelle juive et la mystique en une étude complète riche d'une bibliographie substantielle.

Suite à un exposé autour du livre, le professeur Hayoun a pris grand plaisir à échanger avec le public, notamment avec les membres de la famille de la Professeure Starobinski-Safran z'l à laquelle il a rendu un vibrant hommage. La Professeure Starobinski-Safran était une éminente représentante de la philosophie juive et des études kabbalistiques à Genève. Fille du grand rabbin Alexandre Safran z'l, elle lui avait succédé en tant que professeure de philosophie juive à l'Université de Genève.



